



## Newsletter – Avril 2017

N°2

ÉDITO :

" Cette année, Lycotec participe à trois manifestations liées à son secteur d'activité : le SIVAL qui a eu lieu en janvier, le Salon du Végétal en juin et Terre Attitude en août. Ces différentes participations reflètent notre volonté d'asseoir notre présence dans le secteur du maraîchage en Bretagne et Pays de la Loire."

Stéphane

KERBRAT

### UNE NOUVELLE PARTICIPATION AU SIVAL

Du 17 au 19 janvier 2017 et pour la troisième année consécutive, Lycotec a participé au SIVAL, salon international des techniques de productions végétales.

Dans une ambiance conviviale et positive, ce salon de grande envergure lui a permis de rencontrer certains fournisseurs mais aussi d'échanger avec quelques clients de Bretagne qui avaient fait le déplacement.

Cette manifestation riche en échanges et en contacts laisse à penser que la filière se porte bien !



### TERRE ATTITUDE 2017

Lycotec sera présent au rassemblement départemental agricole "Terre Attitude" les 26 & 27 août 2017 à Coatréven.

Terre Attitude c'est quoi ? Deux jours de festivité sur la promotion de l'agriculture.

Dans le but d'animer leur territoire départemental, les Jeunes Agriculteurs confient chaque année à un canton différent la tâche d'organiser Terre Attitude.

Terre Attitude en quelques chiffres :

- Plus de 20 jeunes agriculteurs dans le comité d'organisation.
- Un site de plus de 30 ha dédiés à la manifestation.
- 15 000 visiteurs attendus.
- 300 à 400 bénévoles mobilisés.
- Plus de 70 exposants.
- La plus grande manifestation départementale agricole de plein air.



7 Zone de Kerantour sud  
22740 PLEUDANIEL

02 96 22 39 70 - lycotec@lycotec.fr

www.lycotec.fr

